

Una oportunidad más

Brevil Silent

Una historia de

Brevil Silent



Una oportunidad más

Capítulo 1

1

Voy a contarles una historia rara para algunos y normales para otros, hace años que existe el odio es algo normal en nuestra vida, pero cuando se junta al dolor pueden formar muchos problemas y causar desastres para cualquier humano con un poco de sentido común, esta historia es real, no diré de donde la saque y tampoco diré nombres reales.

Capítulo 1

EL COMIENZO

Hace tiempo en un pueblo con ingresos iguales o incluso superiores al de una ciudad, existía un muchacho vamos a llamarlo Abezit tenía 15 años él era como cualquier otro, estudiaba, jugaba, le gustaba estar tranquilo sin molestar a nadie y le gustaba mucho escuchar música, pero tenía un problema nadie lo quería o no mostraban por el ningún afecto, las demás personas siempre lo molestaban lo agredían tanto física como verbalmente, siempre lo hacían a un lado sin ninguna razón, el al ver esto poco a poco se iba llenando de dolor y odio.

Cada día que pasaba sentía más odio por todos, se aislaba del resto del mundo y los padres no parecían preocuparse por el parecían no quererlo, nunca le demostraron cariño de ninguna forma, no me pregunten por qué y así iba pasando el tiempo, en el colegio empezaba a empeorar en las notas paso de ser el mejor estudiante a uno de los más flojos de todo el curso se volvió lo que más odiaba (que eran sus compañeros). ya no se llevaban bien con los profesores, el los insultaba y ellos se la devolvían eso iba generando un ambiente pesado para ambos hasta el día en que un profesor lo agredió verbalmente cuando él estaba tranquilo sin molestar a nadie.

Abezit no se aguantó él estaba sin molestar en una esquina del colegio escuchando música, las paredes estaban llenas de rayones, el piso estaba sucio, lleno de polvo de las pisadas de las demás personas, él pensó que venía a regañarlo por algo que de pronto había hecho y no recordaba mas no se esperaba que fuera sin un motivo, en su ira por agredirlo o insultarlo como prefieran decirle perdió el concepto de tranquilidad y golpeo al profesor su objetivo nunca fue golpearlo pero su ira le gano a su sentido común, pues él tenía la frase de que si no estás molestando que

tampoco te moleste.

Capítulo 2

3

Capítulo 2

LAS CONSECUENCIAS

Abezit fue echado de la secundaria, por primera vez Abezit vio como si a sus padres le importara algo de él, pero eso no quito que él ya les tenía odio y el poco querer que les tenía cuando era apenas un niño de 5 años desapareciera para siempre, ellos siempre le habían aplastado los sueños que él tenía, pero aún tenía la esperanza de que algún día alguien le tendría cariño y que le demostraría amor.

Paso algún tiempo no demasiado cuando entro a otro colegio donde nadie lo conocía, donde podía empezar de nuevo y tener una mejor vida, tuvo algunos problemas al principio, pero logro hacer amigos que tenían los mismos gustos que él, y así al mismo tiempo que trataba de adaptarse solo provocaba que los demás le cogieran más odio, en parte por culpa de la persona más popular de su salón ella mintió diciendo que la había golpeado, haciendo que casi todo el curso se pusiera en su contra.

Ahí fue cuando conoció a una muchacha, mujer como quieran decirles de la misma edad 15 años era callada pero estaba rodeada de gente, siempre reía pero en sus ojos no aparentaba esa felicidad que parecía tener, Abezit lo sabía era consciente del sufrimiento que una persona puede tener y lo fácil que es disimularla, lo que no sabía era que ella le ponía atención desde lejos y quería ser amiga de él, Abezit no entendía por qué si estaba rodeada de tanta gente, cuando hablaron por primera vez entendió que ninguno de las personas que la rodeaban lo consideraba su amigo, y que ella quería que el fuera su amigo, en ese momento empezó uno de los cambios de Abezit, cada vez pasaban más tiempo juntos, hasta el punto que nunca se separaban, Abezit había cambiado su personalidad era mejor persona y trataba de dejar todo es odio atrás, por primera vez Abezit pudo ver que esa tristeza de sus ojos había desaparecido parecía que por primera vez en mucho tiempo era feliz.

Así fue cómo surgió el amor, a pesar de que se amaban no llego a nada más ninguno de los dos tenía el valor suficiente para confesársele al otro, paso el tiempo, pero todo seguía igual.

Capítulo 3

4

Capítulo 3

AMOR Y ODIO

Ella la cual no le pusimos nombre pongámosle diana, diana a pesar de amar y querer a Abezit encontró el amor en otro otra persona, el amor que le tenía a Abezit se fue transmitiendo poco a poco a la otra persona, un tiempo después diana le confeso que lo amaba pero que ese amor se disminuyó y solo lo veía ahora como si fuera su hermano, a él no le importaba pues siempre pensó que era mejor así, nunca se consideró una persona que valiera la pena. después de todo el deseaba la felicidad de diana, así que no dijo nada y solo vio cómo se iba alejando poco a poco.

El siempre trataba de mantenerla alegrada para que nunca estuviera triste valga la redundancia "HASTA" que llegó un día que empezó a ignorarlo, Abezit preguntándole porque, ella respondió que la persona que le estaba dedicando su amor para no decir algo más seco se lo había prohibido, pero en realidad ese no era el motivo, el motivo es más estúpido de lo que parece, pero bueno sigamos, en ese momento Abezit sintió mucho dolor al escuchar esas palabras, sin más que decir se despidió de ella y se marchó sin decir nada más, pensando si podía hacer algo para no perder la única persona que le había demostrado su verdadero amor.

Entre tanto pensar entro en depresión sin saber que hacer pues era la primera vez que alguien lo había querido tanto y se estaba yendo sin más solo por alguien que apenas había conocido.

Capítulo 4

5

Capítulo 4

Adiós a la amistad

No se los había dicho, pero Abezit también estaba en una relación, pero no era tan amoroso con ella, en parte porque estaba muy pensativo y triste y en otra porque con otras personas le era más difícil expresarse, no me malentiendan Abezit la quería y tenía cariño, puede que no tanto como a Diana, pero de todos modos la quería.

Llego el momento de tomar una decisión, después de pensarlo mucho decidió acabar con la amistad, claro le dolió mucho hacerlo, pero al final lo termino haciendo, le devolvió cosas que ella le había regalado y le dejó las que él le regalo, no sabría decirles si fue por capricho de que se acordara de él u otra cosa, cuando fue a decirle se notaba otra vez la tristeza en sus ojos, cuando lo vio se lo pensó en no hacerlo pero ya había tomado una decisión y no pensaba ceder ante nada, él volvió a entrar en ese odio y dolor ya ahora se juntaba la depresión más fuerte que nunca, después de un tiempo de eso termino con su novia y así paso algún tiempo, después de unos meses de pensar decidió que no iba a tirar tantos años cambiando su forma y personalidad solo por culpa de otra persona.

El siguió con su vida aislado del mundo, pero ya reteniendo su enojo y tratando de llevarse bien con todo el mundo a pesar del dolor que sentía, trataba de que nadie lo odiara y que todo el mundo le tuviera a un que sea una pisca de afecto.

Abezit empezó el año, se podría decir que bien consiguió nuevos amigos 2 mujeres y 2 hombres, las mujeres hablaba mucho con él parecían que se llevaba bien pero no era así pues solo le agradaba una, la otra le parecía desagradable su personalidad a un que siempre la molestaba con cosas sin sentido para ocultarlo, ya después de un tiempo se cansó y le dijo lo que en verdad pensaba de ella, no sabe si se enojó pero en verdad no le importo mucho, la otra no veía la necesidad pues le agradaba su personalidad y no le molestaba su compañía, los hombres bueno ya saben cómo somos no nos importa y hablamos muchas cosas que no tienen sentido en general de cosas en común.

Capítulo 5

6

Capítulo 5

Primero uno

Abezit espero casi 2 años a que diana por casualidad volviese a platicarle, pero nunca ocurrió, ya después de un tiempo creyó no volver a pensar en eso y así fue, ya no podía sentir odio ni enojo era como si ese sentimiento hubiera muerto, las personas que tanto odiaba y desprecian de su infancia no podía sentir nada por ellas, después de todo era una persona que se preocupaba por los demás, no le gustaba observar a la gente triste y si los veía siempre preguntaba que les ocurría, sin importar que los conociese o no, pero después de ver como hablaban mal a las espaldas de Abezit y de ver cómo te preocupabas por alguien pero que a esa persona no le importara en lo más absoluto, decidió preocuparse solo por él, y él pronuncio una frase la cual en mi parecer es la mejor que he escuchado, puede que alguien lo allá dicho ya, pero de él fue la primera vez que la escuche.

"Cuando por fin comencé a quererme me llamaron arrogante, la verdad no es algo que me importe, ahora pienso en mi primero, a los demás ya les di bastante tiempo. Merezco ser libre de la mentira y de la gente que duele, atrás quedaron esos desconocidos que un día confundí con amigos, por ahora me tengo a mi mismo, y con eso es más que suficiente".

Había algunas personas que lo consideraban arrogante solo por ser así, yo creo que hizo bien después de todo lo que pasaba y había pasado era normal ese pensamiento. Después de todo es una de las mejores frases que he escuchado a mi parecer.

Capítulo 6

7

Capítulo 6

Nace la amistad otra ves

Después de dos años ya Abezit había olvidado muchos recuerdos con diana pues estaba en un proceso de olvidar, no me malentiendan no olvidaba por que la odiara, Abezit siempre pensó que no era lógico odiar a alguien que amaste y tampoco a un que quisiera lo podía hacer. fue más que todo por la reconciliación con el mismo.

Un día diana volvió a aparecer gracias a las redes sociales, de vez en cuando son útiles pues cuando me contaba esta parte se veía muy feliz, había sido gracias a un mensaje que el dejo en el pasado, a un que ahora no recordaba a verlo enviado, cuando el vio el mensaje que le había dejado no lo podía creer no sabía que decir o que hacer en ese momento se quedó pasmado ante la pantalla sin hacer nada con una sonrisa, hablaron por un buen rato sobre cosas que habían hecho y que pensaban hacer, hasta que surgió la pregunta "podríamos volver a ser amigos", no diré quien fue el que mando el mensaje a un diría que ya se hacen una idea.

Después de hablar sobre el problema de cuando terminaron la amistad y explicarse las razones de por qué fue, sé que lo esperaban la verdadera razón de que lo ignorara, en esos momentos diana pasaba por un gran estrés y en verdad quería estar completamente sola, pero Abezit no lo pudo entender, también creo que es parte de diana por no explicarle a Abezit e ignóralo sin darle una explicación, ellos en estos momentos siguen siendo amigos y Abezit ando por el mundo tratando de llevarse bien con todos y de hacer realidad sus sueños.

Índice

El comienzo.....	2
Las consecuencias.....	3
Amor y odio.....	4
Adiós a la amistad.....	5

Primero uno..... 6

Nace la amistad otra vez..... 7